



Esta nave la usaba la banda para atacar. ADRIÁN ARIAS PARALT

racosta@lateja.co.cr

de apellido Gago, que le manejaba a una banda que se dedicaba a robar carros y motos en Guadalupe, Heredia, Tibás y Alajuela, fue detenida ayer.

Ella es parte del trío de sospechosos capturados en la mañana durante varios operativos en los que también cayeron sus dos compas de apellidos Chinchilla y Val-

Mujer le manejaba a robacarros Frenan a

verde.

El novio de Gago, un hombre, de apellido Valverde y conocido como "Lucas", es investigado por ser el líder del grupo y había caído hace 22 días en Guápiles. Las autoridades decomisaron pistolas de juguete, uniformes de policía y celus.

.....